

KLAUSEN MONUMENT

Medienmitteilung KLAUSEN MONUMENT 2022

Grosses Interesse für den autofreien Klausenpass am 11. September 2022 zugunsten des Radsports.

Der Klausenpass ist bald wieder fast einen ganzen Tag autofrei. Zwischen Unterschächen und Linthal werden am Sonntag, 11. September 2022, zwischen 10:00 Uhr und 16:00 Uhr nur Velofahrende auf und über den Pass radeln dürfen.

Auf den zahlreichen Kehren, welche die Teilnehmenden zu überwinden haben, überrollen sie nicht nur die Kantonsgrenze zwischen Glarus und Uri, sondern passieren mit dem Urnerboden auch die grösste Alp der Schweiz. Auf dieser sind während den Sommermonaten bis zu 2'000 Kühe beheimatet. Beim Aufstieg zur auf 1948 m ü.M. gelegenen Passhöhe entschädigt der Ausblick auf das grossartige Bergpanorama mit Clariden (3267 m ü. M.) und Gemsfarenstock (2972 m ü M.).

Ziel des Anlasses ist es, Velofahrerinnen und Velofahrern jeglichen Fitness-Niveaus, mit oder ohne elektrische Unterstützung, ein autofreies und naturnahes Passerlebnis inmitten einer atemberaubenden Naturkulisse bieten zu können. Ein Monument der Schweizer Bergwelt kann so zwischen 10:00 Uhr bis 16:00 Uhr ohne Zeitmessung stressfrei und individuell befahren werden. Der Anlass ist kostenlos, bedarf jedoch einer Online-Anmeldung auf www.klausen-monument.ch. Eine Anmeldefrist gibt es nicht.

Das Organisationskomitee verzeichnet bereits ein erfreuliches Interesse am Anlass, sodass bei schönem Wetter mit einer Teilnehmerzahl von deutlich über 1000 Velofahrenden gerechnet werden kann.

Das Wichtigste in Kürze:

Datum:	Sonntag, 11. September 2022
Pass:	Klausenpass
Strecke:	Unterschächen - Klausenpass - Linthal
Streckensperrung:	10 bis 16 Uhr
Höchster Punkt:	1948 m ü. M.
Distanz:	35 km
Höhenmeter von Unterschächen:	957
Höhenmeter von Linthal:	1286
Durchschnittliche Steigung von Unterschächen:	6,1%
Durchschnittliche Steigung von Linthal:	5,8%

Kontakt für Medien:

Marco Frei

OK KLAUSEN MONUMENT

Info@klausen-monument.ch

www.klausen-monument.ch

Tel. 079 286 39 31



Glarnerland